

Remise de la Médaille d'Or Ministérielle à M. Jean-François RUIZ lors de l'assemblée générale des Médaillés de la Région Nouvelle Aquitaine à Castets



Mme Jaja CORAUX Présidente du CDMJSEA17 présente M. Jean François Ruiz et ses nombreuses actions dans le monde sportif et particulièrement pour le Bowling



M. Mathias LAMARQUE Directeur DRAJES Nouvelle Aquitaine remet la médaille d'or à M. Jean François RUIZ
En présence de M André TORBIERO, Président fédération des Médaillés Ministériels Jeunesse sports et Engagement associatif.



L'accolade de M. RUIZ envers Mme CORAUX applaudie par M. André TORBIERO Président de la FFMJSEA, M. Mathias LAMARQUE Directeur DRAJES nouvelle Aquitaine, M. Jean PILLET Président du CRMJSEA Nouvelle Aquitaine.